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Ежедневно с нашим детством мы встречаемся и ему без нас никак не обойтись… 
 

 

 

 

 

 

 

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!  

Новая команда юных журналистов приглашает вас в мир своих 

интересов, щедро даря свои мысли и размышления на различные 

темы, которые могут быть интересны и вам. Приглашаем вас в мир 

подрастающего поколения.  

 
Мир сегодня – это огромный информационный базис, которым 

надо уметь пользоваться. Информация является неотъемлемой частью 

жизни каждого человека, а подрастающему поколению она нужна не 

только как основной элемент для получения знаний, но и как 

показатель развития себя и общества. Так что же такое информация?  

Это определенные данные, 
мысли, слова, даже то, что мы 
слышим и видим. Она может быть 
настоящей и виртуальной. Звуковая 
информация необходима при 
общении, эмоциональная, чтоб 
понять мысли и чувства 
собеседника, а зрительная, чтоб их 
увидеть. 

Валерия 
Это когда один человек, передает 
какие – то сведения другому. И 
новости и то, что видел, и то, о чем 
переживал и даже то, когда 
проиграла любимая спортивная 
команда по баскетболу. 

Серафима 
Если не будет информации, то 
мы постареем от скуки. Жить 
будет не интересно. 
Информация дает нам 
возможность развиваться. 

Ростислав 

Она окружает нас повсюду. Бывает 
совсем новой, а бывает старой 
знакомой, которая вдруг 
изменилась. С ее помощью мы 
учимся, познаем мир. Каждый 
человек сам выбирает уровень 
получения информации, но для 
меня этот процесс каждодневный и 
интересный. 

Дарья  
Информация – это сведения, 
которые узнает человек с помощью 
других людей, СМИ и даже 
«сарафанного радио». 

Влада 
При слове «информация» 
возникает множество 
картинок, ведь это 
абсолютно все, что нас 
окружает: и друзья, и 
родные, и СМИ, и социум.  

Максим 

Поэтому важно пользоваться только проверенной информацией, в 
которой находятся настоящие проверенные и нужные тебе сведения, 
они безопасны и могут стать настоящими помощниками в учебе и 
работе. Можно даже и поиграть! 
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НАШЕ ЛЕТО  
Как же быстро летит время, ждали летних каникул, 

тепла, отдыха, а они пролетели так быстро, что и не 
заметили!  

Можно сказать, что половину лета я ждала 
поездки в столицу нашей родины, а потом еще 
наслаждалась оставшимися днями. Мое лето прошло 
весело. Я была на море, встречалась со своей подругой 
детства, гуляла с друзьями. Я надеюсь, что у всех лето - очень 
радостное событие, и каждый отмечает его с удовольствием.   

Алина 

Мое лето было наполнено домашними делами, школьными 
проблемами, семейными вопросами. Много сил пришлось потратить на 
возможность заработать карманные деньги. Радостным моментом 
стала возможность встретиться с друзьями и купить новый телефон. 
Хочется вернуться в детство, чтоб летние каникулы вспоминались 
бесконечным отдыхом и радостью. 

Лиана 
Летом я люблю просыпаться и видеть голубое небо, радоваться 

солнышку и теплу. Люблю колышущиеся на ветру травы, цветы, 
ветви деревьев. Каждый день дарит удивительное настроение, 
открывает что-то новое, дарит встречу с разными людьми. И при 
этом можно успеть почитать и посмотреть что хочешь. 

Алиса  

Этим летом я не отдыхал. Мне важно было заработать деньги, 
успеть помочь родителям и бабушке, обдумать подарок для сестры. 
Тяжело было работать на заводе, когда требуется постоянное 
внимание, действия одни и те же. Сложно. Но и строить тоже, не 
просто, хотя здесь больше нужна физическая подготовка. За лето 
успел накачать мышцы. Еще важен был процесс самообразования. 
Вообщем отдыхать было практически некогда. Эх! 

Максим 
Каждое лето провожу в летнем пришкольном лагере, многие 

ученики младших классов становятся моими подопечными и узнают 
меня уже в школе. Приходится помогать маме, успевать и дома и в 
участии во многих общественных делах. В этот раз я побывал в 
санатории и поразился, насколько красив и необычен наш край, много 
уголков природы, где хочется еще побывать. Планы на следующее лето 
уже есть. 

Ростислав 
Лето было очень жарким, но для меня, оно стало самым 

насыщенном в плане получения знаний. Надо было многое узнать до 
начала учебного года. Я успела немного отдохнуть, помочь бабушке и 
встретиться с мамой. Увы, приходом сентября жизнь изменилась, 
много дел, но все равно лето оставило свой след и дорогие 
воспоминания. 

Арина



Недавно я переехала в небольшой, 

но красивый город. В нем живет около 

62000 человек. Я узнала, что этот город 

в свое время славился своими 

шахтерами, их героическим трудом и 

трудовыми династиями гуковчан.  

Хоть я здесь живу совсем немного, 

но уже могу сделать вывод, о том, что 

люди здесь очень дружелюбные и 

всегда готовые помочь. Мне нравится 

общаться с людьми разного возраста, 

хоть мои новые друзья, хоть наши 

соседи, всегда подскажут, поговорят. 

В Гуково есть много интересных и 

живописных мест. Жаль, что далеко не 

все их посещают. Когда я начинаю 

рассказывать, своим новым знакомым о 

том, сколько у них есть интересных 

мест, они загадочно улыбаются т и 

сразу начинают уточнять подробности. 

Удивительно, но мне кажется, что в 

своей каждодневной суете, многие 

горожане забыли, в каком интересном 

месте живут, пусть даже, оно и 

находится в стороне от больших 

городов и транспортных развязок. Для 

меня удивительным местом для 

посещения стали шахтерские 

терриконы. Я впервые оказалась рядом 

с ними, было интересно посмотреть, 

узнать о том, что это такое, как они 

появились. Узнала и о необходимости 

соблюдения техники безопасности в 

таком месте. 

На окраине города можно увидеть  

уголки природы, которые вызывают 

чувство восхищения и удивления, 

словно попадаешь в мир неизведанного. 

Разнообразие видов деревьев, много 

кустарников, рядом поля, цветы, и 

конечно, подсолнухи.  

Оглядываясь назад, можно увидеть 

острова городских построек, зелени и 

автомобильных дорог. Где-то там 

находится теперь мой новый дом, мои 

близкие и друзья. Появляется хорошее 

настроение и желание еще больше 

узнать место, в котором теперь я живу.  

И учусь. Моя школа мне также 

понравилась. По современным меркам, 

она не огромная, но кажется уютной и 

комфортной. Три этажа, которые делят 

учеников на классы, много света. Есть 

место и для проведения больших 

мероприятий. На уроках речь идет не 

только об учебе, учителя могут поведать 

разные моменты из своей жизни, 

подсказать какие ответы на актуальные 

вопросы, пригласят к рассуждениям, но 

от учебы это никак не отвлекает. 

Преподаватели доступно объясняют 

материал и, даже не смотря на то, что я 

живу здесь не так давно, я все прекрасно 

понимаю. Впервые дни знакомства со 

школой и одноклассниками пришлось 

немного рассказать о себе и почему нам 

с моими близкими пришлось уехать. В 

школе я нашла своих верных и веселых 

друзей. За короткое время они стали 

мне очень дороги. Благодаря ребятам я 

смогла узнать город лучше и еще 

больше убедиться в его красоте. Я рада, 

что переехала в этот город и пережила 

такие незабываемые эмоции. 

Теперь я тоже гуковчанка! 

 Даша  Сажнева



ПИСАТЕЛЬСКИЙ ТРУД 
 Задумывались ли вы когда – 

нибудь, о том, сколько сил и своего 
литературного таланта писатели 

тратят на написание своих будущих 
произведений?  
Совсем недавно, во время своего 
небольшого, так сказать, 
«творческого отдыха» я случайно 
увидела видеоролик. В нем молодая 

начинающая писательница 
поделилась своим небольшим 

опытом. Она рассказывала 
зрителям о трудностях при работе 
над текстами, о сложностях в 
работе со специальными 

программами, когда из-за 
незначительной ошибки, которую 
даже можно и не заметить, можно 
потерять много текста. Она 
потеряла около десяти тысяч слов! 

Конечно, все 

эти проблемы 

можно решить, 
так как сейчас 
программисты 
и в этой 
области 

совершенству
ют программы, 
создают новые 

удобные для пользователей условия. 
Однако, только представьте, как 

было тяжело писателям в прошлом! 

Думаю, что каждая творческая 
личность, сталкивалось  например, с 
протекающими чернилами, которые 
прожгли бумагу пятнами. И, говоря 
о бумаге, с каждой ошибкой, если 
это был чистовик, приходилось 

переписывать все написанное! 
Столько труда! Хоть и сейчас никто 
не застрахован от каких-либо 

неожиданных событий, которые 
могут быть связаны со сбоем 
программы, с потерей данных, 

писатели также  прикладывают 
много усилий, чтобы в очередной 
раз не появилась черная клякса на 
бумаге или в огромном виртуальном 

пространстве не потерялись 
напечатанные материалы. 

Я полностью осознаю, что сейчас, 

чтобы создать хорошее 

произведение, нужен не просто 

писательский талант, а еще и 

умение находить выход в самый 

сложный момент, разбираться в 

современной информационной базе 

и помнить о самом главном – 

неповторимости своего дара. Важно 

уметь рассказать так, чтобы 

заинтересовать современного 

читателя. Жаль, что в наше время 

это все не ценят. 

В школе нас часто заставляют 

учить разные произведения, 

начиная от басен и абзацев 

прозаического текста, до 

стихотворений и былин. Однако 

лично для меня стихотворные 

произведения всегда вызывают 

трудность восприятия и 

запоминания. Тема любви, 

природы, переживания, так сложно 

передавать. Совсем другое дело, 

когда строки стихотворений 

становятся одним целым с музыкой. 

Приятное спокойное или 

ритмическое сопровождение дает 

еще больше остроты восприятия и 

некогда простой стих превращается 

в целую музыкальную  историю. Так 

появляются песни. Мне безумно 

нравится слушать музыку, вникать 

в текст и проводить параллели. Так 

стихи запоминаются намного легче 

и с большим удовольствием. Думаю, 

что многие подростки, да и 

молодежь будут со мной согласны.  

Мы выбираем такую форму 

подачи стихотворений, но вот как 

наш выбор одобрят педагоги, вот в 

чем вопрос! 

Арина, старшеклассница



ПРАВИЛА – ЕСТЬ ПРАВИЛА И ИХ НАДО СОБЛЮДАТЬ! 

С началом учебного года 

актуальным становится вопрос о 
безопасности поведения детей на 

дороге. Городская квест – игра 
«Фейерверк ПДД идей» собрала 
команды юных инспекторов дорожного 

движения на очередную игру, чтобы 
вновь напомнить ребятам о важности 

знания и соблюдения правил. Этапы 
игры включали знания дорожных 
знаков, правил дорожного движения, 

героев любимых мультфильмов и 
сказок, знаний в умении водить 
машину и быть ответственным 

водителем. Игровые задания, 
подготовленные педагогами Дома 

детского творчества, охватили 
широкий спектр знаний юных 
гуковчан. На каждом этапе ребята 

смогли проявить свое внимание, 

быстроту в принятии решений и 
знаний по теме. Работа в командах 

всех участников игры показала 
хороший результат, поэтому все 
участники смогли поделиться с 

окружающими замечательным 
настроением и радостными эмоциями. 

Все они напомнили ребятам и 
необходимости помнить о мерах 
безопасности и правилах поведения 

пешеходов и водителей Юным 
инспекторам дорожного движения 
помогали активисты парламента 

Творческой Республики Крылатых 
Дома детского творчества, которые с 

удовольствием поделились своими 
впечатлениями: 

Ростислав: 

-я второй год помогаю ребятам проходить игровые этапы. Ребята учат правила, 
знают, стараются не волноваться и правильно отвечать на вопросы; 

Милана:  
-меня сегодня впечатлила дружная командная игра ребят, быстрые ответы и 
желание справиться со всеми вопросами на отлично; 

Максим: 
-все участники молодцы, старались не волноваться, поддерживали друг друга и 
уверенно двигались по игровым заданиям. 

Капитаны команд получили заслуженные грамоты из рук инспектора ДПС, 
капитана полиции Е.Ю. Землякова. Всех участников игры поздравил председатель 

городского отделения «Движения первых» Е.Ю. Доброходская.  
Юные журналисты студии «Живое слово» продолжили работу в этом 

направлении и приняли участие во всероссийской акции, посвященной соблюдению 

правил дорожного движения и встретились с жителями нашего города. В ходе, 
которой смогли не только пообщаться, но и провели тематическую беседу опрос.  

Лиана Оздоева 

 

 

 

 

 

 

 



О ВАЖНОМ 

О ТОМ, ЧТО ВСЕХ НАС БЕСПОКОИТ 

Осень - пора новых впечатлений 

встреч, и новых открытий. И 

совсем не хочется в это время 

говорить и обсуждать 

отрицательные явления нашей 

жизни, но это важно и 

необходимо, ведь от этого 

зависит многое из того, что в 

ней происходит. Недавно 

посмотрел документальный 

фильм, рассказывающий об 

одном из таких явлений, 

страшном пороке общества - 

наркотической зависимости. Она 

наносит глубокий ущерб, как 

здоровью отдельного 

человека, так и всей 

общественной системе в 

целом. И я думаю, что 

информационная работа, во 

многом помогает в 

противодействии этому 

пороку и способствует  в 

выборе здорового образа 

жизни. 

Интересное видение возникает 
в моих мыслях, когда я представляю 

светлое и здоровое будущее нашего 
общества, где каждый человек 
живет в гармонии со своим телом и 
разумом, осознает свою значимость 

и ответственность перед собой и 
обществом. В таком мире нет места 

для наркотиков, подавляющих 
человеческий потенциал и 
приводящих только к разрушению. 
Факт, что наркотики являются 
опасными и разрушительными 
веществами, доказан и должен 
стимулировать нас к отказу от них. 

Моя позиция в отношении мер по 
противодействию употребления и 

распространения наркотиков 
основана на нескольких ключевых 
аспектах. Во-первых, я считаю, что 
основной задачей каждого из нас 

является забота о собственном 
здоровье и благополучии. У нас есть 
свобода выбора, поэтому надо очень 
серьезно подходить к принятию 
решений и осознавать последствия 
своих действий. Во-вторых, 

противодействие наркотикам 
должно начинаться с образования и 
просвещения. Думаю, чем раньше 
дети и подростки будут знать о том, 
что такое наркотики, тем раньше у 
них сформируется осознанное 

отношение, что и поможет  и 
развить навыки принятия 

правильных решений. В этом 
отношении полезно и интересно 

участие в профилактических 
программах, встречах со 
специалистами, образовательных 
занятиях, предоставление 

информации о вреде наркотиков и 
их уничтожающем влиянии на 

жизнь человека. В-третьих, важно 
соблюдать закон и применять  
строгое наказание за незаконное 
обращение с наркотиками и их 
распространение. Необходима 
поддержка реабилитационных 
центров и программ лечения от 

этого страшного явления. Они 
смогут вернуть многих людей к 

нормальной здоровой жизни.  
Мне кажется, что в обсуждении 

этого вопроса мы должны быть 
предельно открытыми и честными, 

ведь, противодействие наркотикам 
- это путь к здоровому обществу, к 
новым целям, к своей полноценной 
жизни. Только так мы сможем 
начать активное противодействие 
наркотикам и сделать наше 

общество здоровым, сильным и 
процветающим. Я присоединяюсь 
ко всем тем, кто так считает, кто 
поддерживает здоровый образ 
жизни, выбирая свое настоящее, 
полное далеко идущих планов без  

наркотиков. 
Ростислав Авдеев 



ОПРОС НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ 

Осень это не только красивая пора, но и время  когда дети идут в школу 

заниматься и осваивать  разные предметы. Одни из них отдают предпочтение 
гуманитарным наукам, а другие техническим. Интересно, каким образом 
юные гуковчане  выбирают какому школьному предмету отдать свое 
предпочтение и почему? 
Максим,11класс 

- до 7 класса я любил музыку, 
потому что мне было там комфортно 
и интересно, сейчас мне комфортно 
на уроках истории и общество. 
Ростислав,8 класс 
- любой последний урок, это 

ощущение свободного «полета» после 
него неповторимо; 
Артем ,5 класс  
- история, из-за того что ее ведет 
хороший педагог; 
Валерия ,7 класс 
- литература, люблю читать, иногда 

пишу «фанфики»; 
Алина, Алиса,8 класс 
- биология, алгебра, потому что 

нравятся педагоги; 
Даша,7 класс 
- музыка, литература, потому что 

эти предметы нравятся; 
Лиана, 11 класс 
- физика, потому что этот предмет я 
сама для себя открыла и покорила; 
Серафима, 5 класс 
- литература, которой предана еще с 

первого класса, интересно, 

эмоционально, люблю читать стихи. 
Также еще технология, этот предмет 
позволяет проявить свои творческие 
фантазии; 
Евангелина, 2 класс 

- рисование, потому что мне 

нравится изображать на бумаге 
свои картины мира; 
Валентин, 8класс  
- алгебра, потому что я ее смог 
понять и умею решать примеры и 
задачи;  

Арина, 8класс  
- русский язык, потому что стыдно 
не знать свой родной язык; 
Мария, 8класс  
- музыка, ведь я в душе артистка;  
Даша 8класс  
- музыка, потому что мне нравится 

петь  
Егор, 8класс  
- урок ОБЖ, потому что много 

узнаешь, о том, что тебя окружает; 
Алиса, 8класс  
- физика, алгебра и геометрия - в 

этих предметах мне нравится 
множества возможностей;  
Даша, 8класс  
-литература,  прочитанные 
произведения могут о многом 
рассказать, а стихи подарить 

минуты душевной радости; 

Арина, 11класс  
-история, потому что учитель может 
вовлекать всех нас в мир 
исторических событий. 

Можно сказать, что подростки нашего города укладываются в 

среднестатистический портрет современного школьника, потому,  что  

большую часть гуковчан выбрали  гуманитарные предметы. Как же я завидую 

тем, кто может хорошо знать и литературу и алгебру, отлично 

ориентироваться в законах физике и также легко читать стихи. Лично я 

отдаю свое предпочтение гуманитарным предметам, а не техническим 

наукам. Хотя это только начало учебного года и все может измениться. Я 

верю, что все мои респонденты успешно освоят не только выбранные 

предметы, но и, возможно, остановят свое внимание на том, что еще вчера 

казалось совсем не интересным. Согласны? А я верю в нас, в юных, ищущих, 

желающих познавать. Удачного учебного года!  

Ростислав Авдеев и юные журналисты 
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КО ДНЮ УЧИТЕЛЯ 
 

Удивительно насыщенное получилось начало учебного года. Ребята Творческой 

Республики Крылатых смогли стать участниками самых разных конкурсов и 

фестивалей, показали свои творческие достижения и на городском и на 

международном уровне. А сними вместе всегда рядом, переживая и волнуясь, 

поддерживая и вдохновляя, стоит огромная сила – педагоги Дома детского 

творчества. Они встречают нас и идут рядом, показывая, насколько мы все 

талантливы и неповторимы.  

Да! Именно здесь, в такой 

замечательной и дружной семье, всегда 

звучат эти слова, которые помогают, 

юным дарованиям быть увереннее в 

себе на трудном творческом пути в 

достижении намеченных целей. Ведь 

вместе с вами мы наполняемся 

энергией, нам хочется всего и сразу.  

Поэтому так важно, чтобы ваше 

настроение было всегда 

замечательным, позитивным. Пусть 

уйдут тревоги и волнения, будьте 

здоровы и счастливы, а мы 

постараемся радовать вас и дарить 

свой мир, который так многогранен и 

загадочен. Я хочу пожелать всем 

нашим педагогам новых достижений, 

удачи во всех ваших начинаниях, 

вдохновения, творческих побед и, 

конечно же, мира! 

Ваша Алина 
Когда ребенок вырастает, 
Во взрослой жизни вспоминает 
Веселье, школу, дружный класс, 
И «двойку» ту, что в первый раз. 
Как мама сильно отругала 
И исправлять все заставляла. 
А как же те учителя? 
Они не отставали от тебя. 
Зато сейчас их всех ты хвалишь, 
Благодаришь и уважаешь. 
«Спасибо», - говорю, я, вам учителя. 
За тот весь труд, который 
совершили, 
За тех, людей, которых отпустили  
В тот долгий, взрослый путь!  

Ваша Даша 

 

Спасибо вам за ваш вклад в нас, все цветы для вас!  
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ПРАЗДНИКОМ, С ДНЕМ УЧИТЕЛЯ! 


